



Viwamétal

MISSIONS BPT :

Aménagement

Viwamétal Ostwald

Une métamorphose pour la biodiversité

Viwamétal, entreprise leader dans la tôlerie fine de précision basée à Ostwald, près de Strasbourg, vient de franchir une nouvelle étape dans son engagement environnemental. En collaboration avec l'association Biodiversité pour tous, l'entreprise a entrepris un ambitieux projet de réaménagement de ses espaces extérieurs.

Un site industriel transformé en havre de biodiversité

Le projet, achevé début avril 2024, a complètement métamorphosé les abords de l'usine Viwamétal. Les travaux ont inclus :

- La plantation d'un tilleul local (*Tilia cordata*) en remplacement d'un arbre malade
- L'installation de deux haies composées d'une soixantaine d'arbustes indigènes, choisis pour leur résistance à la canicule et leur intérêt pour la faune locale
- La création d'une prairie fleurie de 300 m² avec 60 espèces de fleurs sauvages locales
- L'aménagement d'un parterre d'entrée méditerranéen, adapté aux futures conditions climatiques
- La plantation d'une quarantaine de chèvrefeuilles et de houblons le long de la clôture sud



Engagement environnemental et innovation

Ce projet s'inscrit dans la vision de Viwamétal d'une industrie **responsable et durable**. L'entreprise démontre ainsi son engagement à contribuer à restaurer l'état de la biodiversité locale tout en améliorant le cadre de travail de ses employés.

L'association Biodiversité pour tous a apporté son expertise tout au long du projet, en privilégiant des espèces locales et des matériaux respectueux de l'environnement, comme l'utilisation de *BRF* (Bois Raméal Fragmenté) et de bâches biodégradables.

Un modèle pour l'industrie



Cette initiative de Viwamétal démontre qu'il est possible de concilier activité industrielle et préservation de l'environnement. L'entreprise, déjà certifiée *ISO 9001* depuis **1998**, renforce ainsi son engagement en faveur du développement durable.

L'investissement de l'entreprise pour ce projet témoigne de son engagement sérieux dans cette **démarche écologique**. Cela s'observe non seulement dans le

choix des plantations mais aussi dans la mise en place d'une gestion différenciée qui contribue également à une amélioration de l'état de la biodiversité ordinaire.

Ce partenariat entre Viwamétal et Biodiversité pour tous ouvre la voie à de nouvelles collaborations entre le monde industriel et les acteurs de la protection de l'environnement. Il démontre que chaque entreprise, quelle que soit sa taille ou son secteur d'activité, peut contribuer de manière significative à la préservation de la biodiversité.

Viwamétal continue ainsi d'innover, non seulement dans ses processus industriels, mais aussi dans sa façon d'interagir avec son environnement, prouvant qu'excellence industrielle et responsabilité écologique peuvent aller de pair.

LES SERVICES DE BIODIVERSITÉ SUR TOUS DANS CE PROJET

- CONSEILS & PRECONISATIONS
- PLANTATION
- GESTION & SUIVI

